

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Nuestra ciudad acoge la Feria REDMUR de Emprendimiento

El pasado sábado 27 de mayo, acogía la Feria Redmur de Emprendimiento, impulsada por la Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales (Fademur) de Castilla-La Mancha dentro del programa estatal Redmur (Red de Emprendimiento e inserción sociolaboral para la diversificación de actividades sostenibles en el medio rural), en colaboración con la Concejalía de Igualdad de nuestro consistorio. La Concejala Delegada, Encarnación Navarro y el Concejal de Medio Rural y Economía y Hacienda, Rosario Valero, acompañaron durante su visita de la Presidenta de Fademur-Castilla la Mancha, Elisa Fernández, Lola Martín, Coordinadora de Fademur en Castilla la Mancha y M^a Luz Fresneda, formadora y responsable del proyecto Redmur en el Campo de Montiel y Albacete.

Dicha Feria contó con la participación de 13 mujeres emprendedoras y empresarias de las provincias de Ciudad Real, Albacete, Guadalajara y Toledo, donde mostraban en ella, su trabajo y experiencia empresarial.

Demostraciones, talleres en vivo, taller de Pinta-caras para los pequeños, taller de Yoga de la Risa, realizado por Anucha, así como degustaciones de miel y azafrán, del cual se ha repartido un libro de recetas por cortesía de Zaffralia, azafrán D.O. La Mancha, son algunas de las actividades complementarias que se han desarrollado durante la jornada, que ha recibido una fantástica acogida por parte del público. Durante el transcurso de la Feria, quienes han realizado compras en los diferentes stands, han sido obsequiados con papeletas para el sorteo de una cesta con productos artesanales donados por los mismos.

El programa REDMUR, que se ha implementado en seis Comunidades Autónomas gracias al Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, va a desarrollar en Castilla-La Mancha itinerarios de inserción socio-laboral en diferentes comarcas, como el Campo de Montiel.



Imagen de la Feria situada en la Plaza Mayor

Se trata de un programa de sensibilización y formación dirigido por un lado a mujeres desempleadas de la región y por otro a empresarias y emprendedoras que, producen, transforman o prestan algún servicio en el medio rural en nuevos yacimientos de empleo a través de los sistemas locales de producción, sostenibles y de calidad, integrados en canales cortos de comercialización. Los objetivos pasan por la empleabilidad, el desarrollo sostenible y el patrimonio comarcal, la calidad de vida de la población rural en general y de las mujeres en particular.

El Ayuntamiento hace balance de la Escuela Municipal Deportiva

Hace unos días se daban por finalizados los entrenamientos y competiciones de la EMD Infantes para la temporada 2016-2017 y la Concejalía de Deportes ha hecho balance del curso que ha contado con la participación de 180 alumnos y alumnas repartidos entre 8 disciplinas deportivas.

Entre la amplia oferta deportiva del Ayuntamiento, un año más ha destacado por el número de inscripciones la Escuela de Fútbol, que ha contado con tres equipos alevines, uno infantil y dos cadetes. Le siguen en participación las Escuelas de Natación, Baloncesto, Ajedrez, Fútbol-Sala, Orientación, Pádel y Tenis.

Los mejores resultados se han conseguido en los deportes individuales. En Orientación Deportiva, el equipo alevín femenino volvió a conseguir una vez más el subcampeonato provincial por equipos, y en categoría individual, Isabel Lara Vivar se alzó con el segundo puesto provincial en categoría alevín, disputando el campeonato regional. El combinado infantil femenino conseguía el tercer puesto provincial.

En Ajedrez, Martín Torres Valverde ha obtenido el Campeonato Provincial en categoría sub-16, clasificándose en tercera posición en el Campeonato Regional. Por su parte, Marta Villena Arévalo se clasificaba tercera en el Campeonato Provincial en categoría sub-12. Por último, Antonio González Montalbán en categoría sub-8, finalizaba subcampeón de Ciudad Real.

Dentro del Deporte Escolar, pero fuera de la EMD Infantes, cabe destacar las actividades deportivas organizadas por las

AMPAS, que han contado con la participación de 65 alumnos y alumnas. Se han impartido talleres de Predeporte, Multideporte, Fútbol-Sala, Patinaje y Expresión Corporal.

Por último, los escolares de Educación Primaria de categorías inferiores a alevín han participado, como viene siendo habitual en estos últimos años, en las Olimpiadas Rurales del Campo de Montiel organizadas por la Diputación Provincial, enfrentándose a niños y niñas de otras localidades de la comarca en deportes como Bádminton, Baloncesto, Balonmano, Campo a Través, Fútbol, Fútbol-Sala y Jugando al Atletismo.



EMD de tenis en un entrenamiento en la pista anexa del Pabellón Cubierto



LA BOUTIQUE DEL CUARTO DE BAÑO

Alfonso Rianza Salido

SANEAMIENTOS - GRIFERÍAS - CALEFACCIÓN - MUEBLES PARA BAÑO Y COCINAS - ACCESORIOS Y REPUESTOS

OFERTA EN PRODUCTOS PARA EL MANTENIMIENTO DE SU PISCINA

Santo Tomás, 58 - Teléfs.: 926 350 217 / 926 360 431 - laboutiquedelcuartodebano@gmail.com

VILLANUEVA DE LOS INFANTES

